

Espol y Municipio firman convenio para centro de innovación y emprendimiento



Será una de las obras importantes por el festejo del Bicentenario de Independencia de Guayaquil, en el 2020, indicó el alcalde Jaime Nebot. Andrés Bajaña

7 de Noviembre, 2018 - 12h11

Diario el Universo

El tradicional edificio de la Escuela Superior Politécnica (Espol), donde antes funcionó la Aduana y el Quinto Guayas, se convertirá en un centro de innovación, tecnología y emprendimiento llamado Distrito 100.

Desde enero próximo se iniciará la adecuación del proyecto que se financia entre la Espol y el Municipio de Guayaquil, **sumando \$ 10 millones**. El alcalde Jaime Nebot y la rectora de la Espol, Cecilia Paredes, ayer firmaron un convenio en el Salón de la Ciudad.

Dentro de lo proyectado se contemplará el edificio patrimonial en planta baja, segundo piso y terraza. Habrá un museo interactivo de ciencias y un fab lab, cafeterías, auditorio en esa planta baja. Esa será el área abierta al público que llegue procedentes del Malecón y Aerovía, vecinos de este proyecto que será ícono **del bicentenario de independencia**.

En el primer piso, en un área de 4.865 m², habrá áreas de coworking, laboratorios de internet de las cosas y bigdata, salas de reunión y oficinas para grandes empresas. "La gente que empieza encontrará un espacio de interacción de grandes empresas y espacios donde sus ideas se puedan impulsar para que esto, a su vez, genere trabajos e inversión del mundo internacional", citó la rectora.

En una terraza se contará con espacios de convenciones, rooftops y mirador. Además el parqueadero del campus se ampliará **con 200 espacios**

Nebot agregó que este es un proyecto de primera línea en innovación que será nuevo ícono turístico de la zona. (I)